

Sujet : [INTERNET] Installation d'une nouvelle chaudière

De : Daniel BOUDIGUE <dboudigue@wanadoo.fr>

Date : 11/04/2023 08:56

Pour : pref-natais@gers.gouv.fr, Mairie de <mairie.polastron@orange.fr>

Bonjour,

J'ai lu avec attention le nouveau projet pour l'installation d'une nouvelle chaudière .

Il est regrettable que toutes les mesures qui ont été effectuées, sans tenir compte des riverains qui habitent sur la départementale D149 (face à l'usine).

Il est mentionné dans le rapport que le site est éloigné des habitations , "les habitations proches se situent à 600m " , que les mesures à l'aide de Sonomètre ont été installés (Pt 3 chez le riverain chemin de la Vesque) , nullement sur la D149 , par ailleurs ces mesures ont été effectués de jour.

Page 124 " par ailleurs l'habitation tierce (non prise en compte des habitants sur la D149) la plus proche se situant à 600m au sud-ouest ,l'impact aux émissions lumineuses sera négligeable).

p 134 "des mesures acoustiques seront réalisées au démarrage de l'installation, et, en cas des dépassements des mesures complémentaires seront mises en oeuvre.

Je demande que ces les futures mesures (acoustiques et lumineuses) prennent en compte les riverains face à l'usine sur la D 149.

Cordialement.

Daniel BOUDIGUE (4099 Route de Samatan) 32130 Polastron.